

El seremi del MOP, Javier Sandoval, y la diputada Nathalie Castillo plantearon la situación de la comunidad de La Serena, que lleva décadas sin acceso a agua potable. La autoridad nacional comprometió seguimiento y una visita a la región la próxima semana, donde abordará el tema en su agenda.

Por Joaquín López Barraza

La problemática por la falta de agua potable en Lomas y Quebrada de Monardez sumó un nuevo hito esta semana, cuando el seremi de Obras Públicas, Javier Sandoval, y la diputada Nathalie Castillo sostuvieron una reunión en Santiago con la ministra de la cartera para exponer la situación del sector, ubicado a pocos kilómetros del centro de La Serena.

«Estamos contentos de haberle planteado a la ministra la situación crítica del sector, que arrastra décadas sin agua potable. Hemos estado haciendo seguimiento a lo que ha planteado y trabajado el municipio, generando reuniones desde la Comisión Perurbano y subcomisiones. Ade-

más, le informamos que nuestro diseño a cargo de la Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales continúa, y que podría ser una alternativa de solución para Monardez», señaló el seremi Javier Sandoval.

Por su parte, la diputada Nathalie Castillo destacó que el objetivo fue poner el tema en la agenda central del MOP. «Esperamos que esta gestión contribuya a dar certezas a las familias de Lomas de Monardez, que por décadas han esperado conectarse a un sistema de agua potable. Valoramos que la ministra haya incluido este caso en su agenda y que en los próximos días se aborde directamente en la región», señaló la parlamentaria.

Desde la comunidad, la dirigente Ana Arancibia relató que durante la reunión se informó que el convenio 52 bis, gestionado por Aguas del Valle, amplió su plazo más allá de diciembre, lo que sorprendió a los vecinos. También destacó que la ministra mos-

tró interés en visitar el sector.

«Que la ministra se interese por nuestro caso nos da esperanza. Hemos vivido 30 años sin agua, a 8 kilómetros de la ciudad y rodeados de sectores que sí tienen. Esto no es una mega obra: se trata de voluntad. No somos un sector 'no rentable', somos clase trabajadora que ha sido postergada», afirmó.

Arancibia recordó que, aunque la actual gestión municipal lleva ocho meses, la falta de soluciones viene de al menos 12 años con la administración anterior. «Tener a la ministra preguntándose cómo es posible que estemos tan cerca y sin agua ya es un avance. Pero lo que necesitamos son hechos concretos», subrayó.

La ministra de Obras Públicas viajará la próxima semana a la Región de Coquimbo y, según confirmaron las autoridades presentes en la reunión, el caso de Monardez formará parte de su agenda oficial.

Proyecto de agua potable para Lomas de Monardez llega a la ministra de Obras Públicas

